



Actualité du CDSA 33 - Janvier 2014

<http://www.cdsa33.org/newsletters/8>

41 ans au service des personnes en situation de handicap mental et/ou psychique.



Elle s'appelle Violette Pujol, elle est éducatrice spécialisée à l'Institut Thérapeutique Educatif et Professionnel St-Vincent d'Eysines depuis 41 ans. Présidente du club de Sport Adapté Lamothe-Lescure club elle a fondé l'association en août 1988. Très impliquée dans le monde sportif associatif notamment avec le basket, son sport de cœur, Violette a œuvré pour créer du lien entre le milieu ordinaire et le monde du handicap en organisant des rencontres sur Eysines et Blanquefort. Dans les années 1990, une rencontre avec François Renevey président de la Ligue du Sport Adapté d'Aquitaine lui ouvre les portes du Sport Adapté. Elle affine son association et prenant de nombreuses responsabilités à la Ligue d'Aquitaine du Sport Adapté et au Comité du Sport Adapté de la Gironde.

Pour Violette les intérêts du Sport Adapté sont multiples : le dépassement de soi, l'estime de soi et "la fierté". Pour elle le Sport Adapté doit être inscrit dans un projet individualisé du sportif, c'est un outil de réhabilitation psycho-social. Violette retiendra surtout que le Sport Adapté est une formidable aventure humaine. Elle se souviendra aussi de la richesse des échanges entre ses "jeunes" comme elle les appelle, leurs parents et de cette confiance partagée. Il y a aussi des relations très précieuses entre le milieu associatif, sportif et culturel et les différents partenaires.

Violette remercie la ville d'Eysines qui oeuvre pour l'intégration des jeunes de l'ITEP dans le milieu ordinaire, pour leurs ressources matérielles et humaines dont elle a pu jouir pour ses sportifs. Fin 2014 Violette sera à la retraite.

L'association tiendra en février une assemblée générale électorale pour élire la personne qui lui succédera.

Merci Violette pour ton investissement au sein du Sport Adapté et pour ton implication auprès des personnes en situation de handicap mental et/ou psychique.

Nous espérons ta proche retraite reposante et que tu sauras en profiter.

Le CDSA 33 te souhaite le meilleur en espérant avoir de tes nouvelles, tu sais que la porte reste ouverte.

Pièces jointes

Portrait de violette. (taille : 3,1 Mo)

Journées "badminton jeunes et adultes" les 15 et 18 janvier.2014.



Le 15 janvier était organisée une journée découverte badminton pour les jeunes. Cette journée se déroulait à la fois aux clubs du "Volant Pomerolais" et du "Badminton Club de Carcans". Au total 46 sportifs girondins sont venus effectuer des ateliers et des matchs tout au long de la journée.

Après un long tournoi sur les deux sites les joueurs de badminton seront appelés à participer à un tournoi compétitif à Yvrac (33).

le Samedi 18 c'est à Carcans que 22 adultes venus de 3 établissements se sont initiés au badminton et ont partagé un moment convivial avec les bénévoles et jeunes du club Carcanais. Des parcours de motricités étaient proposés en échauffement. Cela a permis aux sportifs d'appréhender le maniement de la raquette et le déplacement sur le terrain.

le CDSA 33 remercie chaleureusement les deux clubs partenaires et leurs bénévoles pour la qualité de leur investissement dans le Sport Adapté depuis plusieurs années.

Pièces jointes

Montage photo. (taille : 450 ko)

Article de presse sud ouest. (taille : 67 ko)

Journées "sarbacane et précision" du 22 et 25 janvier 2014.

Le foyer occupationnel Alice Girou accueillait la même semaine deux compétitions de sarbacane à destination des jeunes et des adultes relevant des Activités Motrices.

Le mardi 22 janvier, pour la seconde édition, 3 établissements et 22 jeunes avaient répondu présents à l'invitation.

Le samedi 25 janvier, 80 sportifs venus de 11 établissements se sont affrontés au foyer Alice



Girou sur 8 pas de tir.

Après un tour d'échauffement, les participants étaient répartis en 2 niveaux : débutants et confirmés avec des pas de tir à 3 mètres et 6 mètres.

Pour ceux qui étaient éliminés de la compétition, des ateliers de précision étaient à disposition : fléchette pendulaire, jeux traditionnels en bois et tir à l'arc ludique.

Le CDSA 33 remercie les bénévoles du CRPS de la Tour de Gassies et le personnel du Foyer Alice Girou qui ont participé activement à la réussite de ces journées en permettant l'accueil des sportifs dans les meilleurs conditions.

Pièces jointes

Résultats journées sarbacane. (taille : 48 ko)

Article sud-ouest. (taille : 1 Mo)

En bref.

Belle participation des judokas girondins lors de l'inter-région de judo organisé à Dax le 18 janvier 2014 par la ligue d'Aquitaine du Sport Adapté et le Comité de Sport Adapté des Landes.
voir résultats ci-joint.

Pièces jointes

Résultats inter-région de judos. (taille : 380 ko)

Le "tout en images", c'est par ici !!!

Bon visionnage.

